

Crearán el Consejo Estatal de Educación Superior en Jalisco

Con el fin de construir un Consejo Estatal de Educación Superior y establecer las bases para crear un fondo de apoyo a la investigación científica y tecnológica, 25 instituciones de educación superior de Jalisco se instalaron en asamblea permanente.

La reunión de las IES de Jalisco surgió a partir de la iniciativa del gobernador del estado, Alberto Cárdenas Jiménez, de crear un fondo para impulsar la investigación científica y tecnológica con recursos que se obtengan del impuesto al 2% sobre nómina que aporta el sector empresarial. El mandatario estatal también sugirió que cada institución educativa de nivel superior “adopte una región del estado” e impulse su crecimiento a través de proyectos productivos, estudios estratégicos y trabajos de campo.

Rectores y directivos de IES de Jalisco iniciaron reuniones para analizar las estrategias que permitan establecer las bases de colaboración y cooperación en la academia y la investigación, acordando en su primera reunión integrar una comisión que hará aportes al Plan Estatal de Desarrollo 1995-2001, marco en el cual el ejecutivo estatal hizo su propuesta.

Otro acuerdo fue el establecer un Consejo Estatal de Educación Superior, a partir de la propuesta presentada por la Universidad de Guadalajara, aunque las instituciones participantes manifestaron su interés por analizar y discutir la alternativa.